



GESAMTSCHÜLERIN WIRD MIT BAD HERSFELDER SCHACHVEREIN HESSENMEISTER

**Folge
448**

Offenbach, den 23.03.2019

Der Schachverein Schenk lengsfeld hatte zur Hessischen Mannschaftsmeisterschaft der weiblichen Jugend am 23. März in Offenbach zwar keine Mannschaft gemeldet, doch die 13-jährige Lisa Landsiedel (G8.1) aus Hilmes bekam das verlockende Angebot, als Gastspielerin für den SK Turm Bad Hersfeld an den 'Hessischen' dennoch teilzunehmen. Dieses Angebot konnte Lisa nicht ablehnen und sie bedankte sich bei den Hersfelder Schachspielerinnen für das in sie gesetzte Vertrauen mit einer tollen Leistungsbilanz. In 9 Runden (jeweils 15 Minuten) verlor Lisa nur einmal, spielte einmal Remi und erzielte so hervorragende 7,5 von 9 Brettpunkten. Das Viererteam bestehend aus Lisa Landsiedel und den Hersfelder Mannschaftskameradinnen Laura Vöcking, Ariadne Medina Gonzalez und Rebecca Medina Gonzalez erreichte 14 von 18 möglichen Mannschaftspunkten und belegte damit den 3. Platz der Hessischen Mannschaftsmeisterschaften der weiblichen Jugend, in ihrer Altersklasse (U16) wurden sie Hessenmeisterinnen.

Bereits am 16. März war Lisa in der Finalrunde der Hessischen Schulschachralle, ausgerichtet vom Schachverein Schenk lengsfeld in der Großsporthalle Schenk lengsfeld, als Schachtalent in Erscheinung getreten. In dem koedukativen (Jungen und Mädchen zusammen) Teilnehmerfeld belegte sie den 5. Gesamtplatz und sie wurde zweitbestes Mädchen. Lisa spielt seit ungefähr 4 Jahren für den Schenk lengsfelder Schachverein; die ersten Schachduelle lieferte sie sich mit ihrem Vater und mit ihrem Bruder, der ebenfalls die GSS besucht u. für den Schenk lengsfelder Schachverein spielt.



NACHLESE:

VORLESEWETTBEWERB DER KLASSEN 6

Schenk lengsfeld, den 07.12.2019

In vorweihnachtlicher Stimmung fand auch in diesem Jahr wieder der Vorlesewettbewerb der Klassen 6 statt. Am 7. Dezember 2018 trafen sich die Sieger der klasseninternen Wettbewerbe in der Bibliothek, um sich dem Urteil der sechsköpfigen Jury zu stellen. Die Juroren waren diesmal: Herr Amlung (Schulleiter), Frau Dr. Becker (Fachschaft Deutsch), Frau Kehr (Hoehlsche Buchhandlung), Frau Münzel (Grundschule Hohenroda), Frau Nennstiel (Schulbibliothek) und die Vorjahressiegerin Fabienne Weiß (Klasse G7.2). Die Klasse G6.1 wurde vertreten durch Laney Ries und Finja Krumsee, für die F6.1 traten Jenny-Ann Wittenbeck und Pauline Köhl an, für die F6.2 Francesca Bredy und Benjamin Kümmel und für die F6.2 Nèle Kontowski und Benjamin Jost. In der ersten Runde waren die Teilnehmer aufgefordert, einen selbst ausgewählten Text vorzutragen, in der zweiten Runde lasen sie Passagen aus einem zuvor unbekanntem Text, dem Roman 'Agalstra' von Anna Herzog. Nach der Beratung der Jury wurde der zweite Platz doppelt vergeben an Benjamin Kümmel und Francesca Bredy, der Schulsieg ging an Laney Ries, die die Schule beim Regionalentscheid vertritt.